



[Translate to French:] Roland, Thomas, Ann-Kathrin und Nicolas Mack begrüßen die glückliche Jubiläumsfamilie aus der Schweiz

Une étape historique

## Europa-Park accueille son 150 millionième visiteur

10. novembre 2025

C'est une étape importante dans l'histoire d'Europa-Park, élu 10 fois meilleur parc de loisirs au monde. Le 10 novembre, il a accueilli son 150 000 000e visiteur. Ainsi, l'entreprise familiale Mack atteint un nouveau jalon historique l'année même de son 50e anniversaire.



Roland, Thomas, Ann-Kathrin et Nicolas Mack ont réservé un accueil festif à la famille suisse

Avec des ballons dorés, des confettis scintillants et une ambiance HALLOWinter-offrant un mélange réussi entre moments terrifiants et magie de Noël, la famille Mack a surpris Michelle et Jochen Walser avec leurs enfants Annalena et Samuel, venus de Bâle. Michelle, 43 ans, n'en revenait pas : « Je viens ici régulièrement depuis mon enfance. Vivre ce moment aujourd'hui est tout simplement incroyable ! »

Pour marquer l'occasion, la famille Walser a bénéficié d'une **journée spéciale** : un **accueil personnalisé par les mascottes Ed et Edda**, l'accès coupe-file à des attractions, un **déjeuner au restaurant à looping FoodLoop** ainsi que des **places réservées pour l'un des spectacles**. Cerise sur le gâteau, les visiteurs ont reçu un **bon pour un séjour de deux nuits** dans l'un des hôtels du Resort, comprenant l'entrée à Europa-Park et à l'univers aquatique Rulantica.

### « Un moment fort en émotions dans notre histoire »

« 150 millions de visiteurs en 50 ans : c'est une incroyable marque de confiance », a déclaré Roland Mack, fondateur et propriétaire d'Europa-Park. « Depuis nos tout premiers visiteurs en 1975 jusqu'à aujourd'hui, des générations entières ont

vécu ici des moments inoubliables. Le fait de pouvoir célébrer ce succès en pleine saison HALLOWinter souligne une fois de plus qu'Europa-Park est désormais une destination prisée toute l'année pour les familles du monde entier. »

Avec plus de 100 attractions, 17 quartiers thématiques européens et un mélange réussi entre moments terrifiants et magie de Noël, Europa-Park attire chaque jour des milliers de visiteurs en ce mois de novembre 2025.

Sous la devise « Célébrons sous les étoiles », la saison HALLOWinter, qui se poursuit **jusqu'au 28 novembre**, mêle citrouilles rayonnantes et décorations hivernales festives, offrant ainsi une expérience unique entre l'automne et Noël. **Du 29 novembre au 18 janvier** (sauf les 24 et 25 décembre), place à la **saison hivernale** pour célébrer la période la plus féerique de l'année. L'univers aquatique Rulantica propose également des aventures éclaboussantes et de la détente en toute saison : d'une multitude de toboggans pour petits et grands au nouveau bassin extérieur chauffé « Svømmepøl » en passant par l'espace détente et sauna « Hyggedal ».



Roland, Thomas, Ann-Kathrin et Nicolas Mack ont réservé un accueil festif à la famille suisse



Michelle et Jochen Walser ont du mal à croire à leur chance



Une étape importante dans l'histoire de l'entreprise familiale